

## D E C L A R A C I O N

El Senador Patricio Aylwin entregó la siguiente declaración:

La difusión de que ha sido objeto mi carta al Presidente del Partido Demócrata Cristiano, senador y amigo Rafael Agustín Giménez, que contiene observaciones al Informe de la Comisión Político-Económica, y los comentarios a aquella ha dado motivo, me fueran a expresar públicamente lo siguiente:

- 1º - Que documento, escrito para precisar mi punto de vista en el debate interno del Partido, no estaba destinado a la publicidad, sino sólo a la consideración de los miembros de la Junta Nacional. No puedo sino lamentar la libertad de quienes lo han divulgado contrariando mi expresa petición de que tomaran las "precauciones necesarias para que no trascienda fuera del Partido";
- 2º - Del hecho de que yo formule observaciones a ciertos aspectos del citado Informe, no puede deducirse que lo rechace en su conjunto. Con excepción de los puntos objeto de esas observaciones, comparto los demás planteamientos del Informe, que a mi juicio constituye "un espejo serio y valioso para la clarificación y precisión de nuestras aspiraciones programáticas"; y
- 3º - Presentar dichas observaciones como una defensa del "desarrollo capitalista" o de la "economía libre", es caricaturizar mi pensamiento. Como todo demócrata cristiano, soy partidario de impulsar una vía no capitalista de desarrollo. Mis desacuerdos con el Informe recaen exclusivamente en algunos de los métodos sugeridos para el efecto, que a mi parecer no se avienen con una adecuada valoración de las circunstancias que conforman la realidad chilena, ni con la justa interpretación de nuestros principios y de los acuerdos del Segundo Congreso del Partido."

Santiago, 23 de Octubre de 1967.

PATRICIO AYLWIN A.